



SVC新聞4月号

★★★ <http://shinmachi-sc.org/club01.html> ★★★

穏やかに春を迎える年へ

代表指導者 小出 利一

3月19日以降、結婚、大学卒業で就職(医療系国家試験合格)、高校卒業して大学進学、高校卒業で就職、高校進学と嬉しい報告が続きました。

幼児から縁があった人、小学生から縁があった人等様々ですが、自分の子どものように見守って来た人達が成長する姿を見ることができるとは本当に大きな喜びです。

そのなかでも、武者和実さんが結婚の報告に来てくれたことは嬉しくもあり、ホッとする心境でもありました。武者さんは、小学1年生からスポーツ少年団で活動して、小学2年生の時(1980年)、日独同時交流でホストファミリーとして交流に参加。大学生の時にベルリンの壁が崩壊直後に日独同時交流派遣団員としてドイツへ。その影響で、海外に興味を持って現在までに70か国を訪問しています。そして、地図を作るプロとして活躍する傍ら、時々、テレビに出演する活躍しています。

スポーツ少年団活動も日本本部の広報委員を長く続けてくれました。

このような武者さんだから結婚の報告は、ドイツを含めて日本中のスポーツ少年団関係者からお祝いのメッセージが届きました。

みなさんの先輩たちは、武者さんのように世の中で大活躍している人達がたくさんいます。医師、看護師、薬剤師、理学療法士、管理栄養士、教員、幼稚園教諭、高速道路会社、鉄道会社等、人と接する職業を選択して大活躍しています。

このような先輩たちは、高校生になる時に自分はどのような職業を選択したいのか考えていた人達が多くいました。

現在、プーチンのウクライナ侵略戦争、コロナと騒がしく不安定な世の中になっています。そのような中でも、自分を見失うことなく自分にできることを見出して一生懸命に生きることが最も大切なことです。

【通常活動】

4月3日・10日・17日・24日 毎週日曜日

10時から12時まで

高崎市市立新町第一小学校校庭&体育館

持ち物：飲み物、タオル、体育館シューズ

【新入団員募集】

幼児から団員として活動できます。

お知り合いの方に声を掛けて、まずは体験に来てもらってください。

よろしくお願いいたします。



結婚の報告に来てくれた武者さんご夫妻
私の家族も幸せな気持ちになりました。